

Schleswig-Holstein

Neuer Web-Auftritt für Wahlen

[23.03.2018] Mit einer neuen, barrierearmen Internet-Seite informiert Schleswig-Holstein etwa in leichter Sprache oder in Gebärdensprache zum Thema Wahlen.

In Schleswig-Holstein hat Landeswahlleiter Tilo von Riegen einen neuen Internet-Auftritt zum Thema Wahlen freigegeben. Der Landeswahlleiter erklärt: „Nachdem die in leichter Sprache verfassten Wahlbenachrichtigungen zur Landtagswahl für einige Irritationen bei den Wahlberechtigten gesorgt hatten, haben wir darüber nachgedacht, wie wir dem wichtigen Anliegen der Barrierefreiheit bei Wahlen besser Geltung verschaffen können.“ Wie das Ministerium für Inneres, ländliche Räume und Integration berichtet, ist in Zusammenarbeit mit dem Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderung, Professor Ulrich Hase, ein ganzes Maßnahmenpaket geschnürt worden, um Barrieren im Internet-Auftritt des Landeswahlleiters abzubauen. Erstmals stehe es zur Kommunalwahl im Mai 2018 bereit. Die Website umfasst nicht nur Informationen in leichter Sprache, sondern auch Videos in Gebärdensprache mit Informationen rund um die Kommunalwahl. Auch wird eine Kurzinformation in deutscher Alltagssprache sowie in anderen Sprachen – darunter Platt, Friesisch, Dänisch und als Audiodatei in deutscher Sprache – angeboten. „Wir haben uns die größte Mühe gegeben, den Internet-Auftritt barrierefrei zu gestalten“, resümiert Landeswahlleiter von Riegen. „Bei positiver Resonanz würden wir das Angebot auch gerne auf die Landtagswahl erweitern.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Schleswig-Holstein, Wahlen, Tilo von Riegen